

「新型コロナウイルスと共に」



学校運営協議会会長 山崎 可壽子

卒業式、入学式等子どもたちの思い出として終生残る大切な節目の行事が、新型コロナウイルス感染症の影響により異なった形で執り行われたことは、残念でございますが、大変意義深い事だったと考えています。



人の一生には、何ごともなく定まった形で過ぎていく事、自分の意志とは全く違った方向、形で眼前に現れる事など、解決しなければいけない沢山の事柄が止まる事なく立ち現れます。これからの長い人生に於いて、今年の早春から現在の教室での事、人との対処の仕方等プラスにこそなれ、マイナスになる事は決してないと信じています。そして、今この真っ只中にいるからこそ得られるものが多いのです。本年度もどうぞよろしくおつき合いますようお願い申し上げます。



◇令和2年度学校運営協議会委員紹介◇

会長	山崎 可壽子	委員	西丸 和代
副会長	鴨井 俊徳	委員	白井 敏雄
副会長	佐竹 一夫	委員	眞鍋 勇雄
委員	柳澤 良明	委員	渡邊 圭子
委員	阿野 秋子	委員	植田 真次
委員	武田 珠恵	委員	香西 淳史



【学校運営協議会】

6月30日に第1回学校運営協議会が開かれました。今年度は、学校運営協議会委員に植田真次さんが再任され、香西淳史さんが新たに委員となり、森教育長から委嘱状を渡されました。また、学校長より今年度の教育目標及び経営方針等について説明があり承認されました。協議では、相次ぐ行事の延期、中止のなか、新しい生活様式での取り組み方や今年度の活動について話し合われました。柳澤教授からは、白山小の今年度の取り組みの一つであるレジリエンスの大切さと、この新型コロナウイルスの状況の中でこそ、コミュニティ・スクールならでの取り組みや力を発揮してほしいと助言をいただきました。

【50周年記念行事】

新型コロナウイルス感染防止のため、規模を縮小してできる形で実施していく方向で計画や準備が進められています。

【三部会】

7月7日に第1回コミュニティ三部会が開かれ、今後の活動について話し合いました。

わくわく学習部会

- ・ファンタジー読み聞かせ…9月頃から開始
- ・図書ボランティア…9月頃から開始
- ・わくわく学習…各学年の学習に位置付け
- ・ようこそ先輩…中止し、来年度に持ち越し
- ・はぐくみ運動…自尊感情を育む活動を実施

にこにこ生活部会

- ・あいさつ運動の実施
- ・ベルマークボランティア…7月再開予定
- ・校区ふれあい遠足…中止
- ・緑化活動(8月)・落ち葉かき(12月)…中止

すくすく健康部会

- ・防災キャンプ…8/29(土)実施予定
- ・おにぎり作り…8月実施予定
- ・お米作り…6月 2年生田植え実施



# 田植えをしたよ！



6月22日、2年生がおやじの会の皆さんに教えてもらいながら田植えをしました。今年  
は、新型コロナウイルス対策のため、2年生のみロープを使って田植えを体験しました。  
子どもたちは、初めての田植えにわくわくしながら一生懸命に取り組みました。



はじめア田うえをし  
た。おじさんたちがやさしく、  
「はうずだね。」  
というくれました。うれしかつた  
です。足がぬげなくなるとこ  
は、お手本を見せながら、  
かかとを上げてからアアアア  
をぬいたらいいよ。」  
というくれました。すると、上手  
にアアがぬけました。  
田うえをしたのしかつたで  
す。おとうさんの田んぼの手  
づかいをしようとおもいました。  
きょうわたしははじめア田  
うえをしました。田んぼの中に、い  
ろんな虫がいてると思ってドキド  
キしました。ざりがにみたいな  
のがびびりしました。  
田んぼの土は、にやるとして  
ちよとだけアめたかたです。  
わたしは、大きくなつたら、  
おじいちゃんの手づかい  
をしようと思つました。おい  
しいおこめがでるのが、とても  
たのしみです。

## はぐくみ運動 スペシャル

わくわく学習部会では、2月7日～2月25日まで、は  
ぐくみ運動スペシャルを実施し、家族や親子と一緒に運  
動したり遊んだりする機会を持ちました。遅くなりました  
でしたが、一部を紹介いたします。

私は、おじいちゃんとしょ  
うぎをしました。毎回、妹やママ  
に「しょうぎをしよう。」と言  
つても「できない。」や「しない。」  
と言われてしまうことが多い  
ので、することができて良か  
つたです。結果は負けてしま  
いましたが、途中おじいちゃん  
が「負けるかもしれない。」と  
言つていたのがうれしかつた  
です。今回は負けてしまいま  
したが、次は勝つことができ  
ようがんばりたいです。

私は、アジをさばきました。  
お母さんと魚の切り方を調  
べて切りました。うろこをと  
つて、頭を切つて、内ぞうな  
どをとつてあらつてから冷蔵  
庫に入れてしばらくまちな  
しました。お母さんが1尾、私  
が3尾さばきました。お母さん  
に「すごいわ。」とほめても  
らつて、とてもうれしくな  
りました。その後は、塩焼き  
にして食べました。

ハムスターの迷路づくり  
で大変だつたことは、のこぎ  
りで木をまっすぐに切ること  
です。まっすぐに切らない  
と上手に作れないので、お  
じいちゃんにこつを教つても  
らいながらしんちょうに切  
つていきました。とてもいい  
迷路が作れてよかつたです。

普段はできないしょうぎを  
してもらつてよかつたね。次  
もいい勝負ができるように  
練習相手を見つけないとね。  
(母より)

今回、家族の分4尾アジを  
用意して、正直言うと、1  
尾さばいたら、内臓が気持ち  
悪いと騒いでやめるだろう  
なと思つていました。けれど、  
積極的に3尾もさばいてく  
れて、すごいな！と思いま  
した。よく頑張りましたね。  
(母より)

のこぎりで木を切つたり、  
くぎを打つたりと大変だつ  
たと思いますが、とてもじ  
ょうぶで大きな迷路が  
できたね。ハムスターもし  
っかり運動ができてスト  
レス解消になると思いま  
す。  
(おじいちゃんより)

